

Deutschland sucht die Supersau

- bewirb dich doch – ja, du , genau!

Mal überlegen – eine Sau
schweinish geseh'n ist eine Frau.
Emanzipierter Hoffnungsschimmer:
Ausnahmen gibt's natürlich immer
die Pistensau kann auch ein Mann sein,
und dann gibt's *noch* ein Meistens-Mann-Schwein:
nämlich die Kolonnensau
die, wie die Erfahrung lehrt,
männlich oft, und unbekehrt
unbekehrbar, unbelehrbar
brettert durch den Stau.

Männern *und* Frau'n als Kandidaten
kann man zum Bewerben raten:
Leute lasst die Sau raus!
Bis es die letzte Sau graust
da geht noch was.
Versteht ihr Spaß
dann lasst mal voll die Schwarten krachen
und macht so richtig Ekel-Sachen,
benehmt euch daneben und unter
der Gürtellinie wird's munter,
und wer nicht richtig säuisch schweint
ist der, der dann bald reuig weint

- aus dem Schweineparadies
rausgewählt, nix mehr mit Kies,
Schwein gegen Schwein, nur das ist fair,
wen Skrupel packen ist dann der,
der nicht mehr im Schlamm mit wühlen darf,
in dem sich das Publikum sühlen darf.
Wenn Schweine mit Schweinen catchen
wer darf dann watchen und ätsch-en?

- schweinish missverstanden?
Oh ja Mann denn -

das ist ja doch ganz anders gemeint
viel tierischer, voll eingeschweint
das netteste, fetteste rosa Schwein
vom Bauernhof, das soll es sein
ein echtes sus scrofa domestica
vierbeinig - ach ja -
nix mit schweinish also, oh
Schweine sind ja gar nicht so
sind freundlich, sensibel und reinlich
weswegen ihnen wahrscheinlich
Vergleiche ziemlich peinlich
mit rosa Zweibein im TV,
das sich gibt als Supersau
- Menschen sind schon überschweinish!